

CANTON DE MOUY

Jean SYLLA :

UN ELU INTEGRE, HONNÊTE QUI ENTEND POURSUIVRE SON ACTION AU SERVICE DE TOUS

Conseiller Général sortant, élu en 1973, Maire de Mouy depuis 1983, Jean SYLLA peut sans mentir s'affirmer fidèle aux engagements qu'il a pris avec la population.



"Plus que jamais, déclare-t-il, je suis résolument tourné vers les familles qui, par leur travail, doivent assurer leur survie et qui, du fait d'une politique qui est contraire à leur bonheur ont besoin d'un élu non seulement pour être à leurs côtés mais également pour être leur porte-parole et les défendre là où il y a lieu de le faire"

UN BILAN REMARQUABLE AU SERVICE DE TOUS

Le Canton de Mouy qui compte 14.000 habitants répartis en 11 communes a vu sa population augmenter de 12% ces dix dernières années.

D'où des mutations importantes et des difficultés aggravées pour la population du fait de la politique d'austérité menée par le pouvoir et la droite majoritaire à l'Assemblée Départementale, qui ont nécessité de multiples interventions du Conseiller Général.

Interprète des salariés, des demandeurs d'emplois, des jeunes, il s'est refusé à entrer dans le mécanisme des "petits boulots" et des stages bidons, et s'est efforcé en même temps de coopérer avec tous ceux qui veulent préserver et développer l'emploi, sans laisser d'illusion sur la nécessité de changer la politique économique de l'Etat.

Action humanitaire, logement, formation, Jean Sylla s'est dépensé pour défendre auprès du Préfet le dossier, à l'étude, du lycée de Mouy.

A l'écoute des Maires pour le financement de leurs projets, il a

soutenu sans discrimination leur priorité, non sans résultat : toutes les communes ont bénéficié à un titre ou un autre de l'aide départementale.

Bien au fait des problèmes de la population, il a été à l'origine de multiples démarches, d'initiatives, d'interventions pour qu'ils soient pris en compte :

- amélioration des transports,
- sécurité des personnes et des biens.
- préservation de l'environnement
- aide aux particuliers (bourses, prêts, subventions).

Enfin, sous l'impulsion de Jean SYLLA et du Maire-Adjoint Janny NOBLECOURT, la vie culturelle du canton a connu un réel dynamisme avec l'association "Connaissance et sauvegarde" qui a notamment créé un spectacle entièrement original dont les acteurs ont été les habitants du canton à l'occasion du Bicentenaire de la Révolution Française.

TRANSPARENCE, PROPRETE

Relevant que les difficultés que

connaissent les gens ont pour cause première une "politique nationale menée par un gouvernement qui a choisi son camp : celui du capital, de l'argent, de la bourse et des profits qu'elle engendre", Jean SYLLA rappelle qu'il n'appartient pas à cette classe politique qui a bénéficié de la scandaleuse loi d'amnistie contre laquelle seuls les parlementaires communistes ont voté. Transparence, propreté sont les conditions pour poursuivre le travail effectué dans ce canton et pour le département de l'Oise.

C'est pourquoi, conclut Jean SYLLA "Je suis résolument aux côtés de toutes les personnes qui veulent faire entendre leur voix pour exprimer le rejet de cette politique déshonorante et immorale alors que tant d'hommes et de femmes exigent une politique nouvelle".

En renouvelant une confiance accrue au Conseiller Général Communiste Jean SYLLA, les électeurs du Canton de Mouy se donneront des moyens plus importants pour reprendre espoir, en étant sûrs d'être bien défendus.